
・ふだん疑問に思ったことをとても分かりやすく説明しても
らい、とても良い勉強になりました。
・私も議員さんみたいに役に立つ人になりたいです。そのた
めにもいっぱい勉強をしていきたいと思います。
・議会が７０日だというのは初めて聞きました。議員の仕事
はとても大変だろうなと思いましたが、ちょっとやってみ
たいと思いました。
・６年後に１８歳になり、選挙があったら投票に行こうと思
いました。
・税金の１番の使い道が教育費だったので、教科書やノート
を大切にしていこうと思います。
・県議会の見学に行ってみたいと思いました。また陳情を出
していつか願いをかなえたいと思いました。

・小学生の夏休みの自由研究が、歩きたばこ禁止条例を作っ
たきっかけになったのは、とてもびっくりしました。
・議会がインターネットで見られること、議案が決まるまで、
時間がかかることを知りました。
・目標や課題をがんばって、この大分県をいい県にしてくだ
さい。これからもよろしくお願いします。
・僕は、議員さんたちのかっこいい姿や話しを聞いて議員に
なってもいいかなと思いました。
・議員の定数は、今は４３名だけど、これから人数が変わっ
ていくのかなと思いました。途中でクイズがあったので、
とても楽しく学ぶことができました。
・私は、改めて国や県、市町村で働いている議員さんを始め
として多くの方から支えてもらっているのだと思いました。

議員出前講座 児童感想

【日出町立川崎小学校】
◆平成２９年１０月２４日（火）
◆６年生 ６３人
◆派遣議員：原田議員、戸高議員

【戸高議員】

【原田議員】


